
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

(Requer informações do Executivo sobre as ações de cuidados, prevenção
e controle de animais de grande porte soltos em vias públicas).

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

Considerando que a presença de animais de grande porte tem se
tornado uma constante nas vias públicas de nosso município;

Considerando que os mesmos, tornam-se verdadeiras ameaças ao
trânsito;

Considerando  que  os  mesmos  transitam livremente  pelas  ruas,
colocando  em  risco  a  segurança  de  motoristas,  pedestres  e
motociclistas, estes últimos, ainda mais expostos aos perigos;

Considerando ainda que as reclamações de moradores de diversos
bairros ensejaram esta propositura;

REQUEIRO à Douta Mesa, obedecidas às formalidades regimentais, seja oficiado
ao Exmo. Sr. José Pereira de Aguilar Junior, DD. Prefeito Municipal, solicitando
informar para esta Casa de Leis o que segue:

1) Quais  as  providencias  estão  sendo  tomadas  referente  aos  animais  de
grande porte soltos nas vias públicas?

2) Quantos  animais  foram  apreendidos  durante  o  primeiro  semestre  deste
ano? 

3) Houve algum tipo de penalidade imposta aos proprietários destes animais?
4) Se positivo, quais?
5) Se negativo, o que impede a punição dos mesmos?
6) Qual o prazo para o proprietário retirar os animais do Centro de Controle de

Zoonoses?
7) Qual o destino dos animais quando os mesmos não são resgatados pelos

proprietários e em que prazo isto acontece? 

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 18 de agosto de 2021.

VERA LUCIA DE MORAES 

Vereadora Vera Moraes
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